



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LUNDI 15 SEPTEMBRE 2025

La bande dessinée fait son grand retour dans le métro !

À partir du 17 septembre et jusqu'au 31 décembre 2025, la bande dessinée reprend ses quartiers dans le métro parisien, à la station Bibliothèque François-Mitterrand (ligne 14). La RATP et Gallimard Bande dessinée invitent les voyageurs à un rendez-vous culturel exceptionnel au travers de l'exposition « **Du réel au fantastique, voyages en bandes dessinées** ».

Une immersion poétique dans l'univers du 9^e art

A l'occasion des 20 ans de Gallimard Bande dessinée, cet art graphique fait son grand retour au cœur du réseau. Une occasion unique pour le grand public de (re)découvrir des univers dessinés qui ont nourri l'imaginaire collectif.

L'exposition mettra en lumière une sélection d'œuvres phares qui témoignent de la richesse et de la diversité de la création contemporaine en bande dessinée :



- *Aya de Yopougon* – Marguerite Abouet et Clément Oubrerie
- *Akissi de Paris* – Marguerite Abouet et Mathieu Sapin
- *Culottées* – Pénélope Bagieu
- *Lightfall* – Tim Probert
- *Le Petit Prince* – Joann Sfar, d'après l'œuvre d'Antoine de Saint-Exupéry
- *Dans un rayon de soleil* – Tillie Walden

Et une belle surprise sera réservée aux voyageurs et aux amateurs de bandes dessinées ... Ils pourront découvrir en avant-première « *La Nuit retrouvée* », la nouvelle création de Lola Lafon et Pénélope Bagieu dont la parution est prévue le 5 novembre 2025.

Contact presse

01 58 78 37 37 - servicedepresse@ratp.fr